

> POLÍTICA

Presidente Petro se reunió con el vicepresidente de los Emiratos Árabes para fortalecer acuerdos comerciales

El Mandatario manifestó que busca tener mayor exportación de café y poder consolidar alianzas para desarrollar la inteligencia artificial en Colombia.

11 de febrero de 2025
Por: Redacción El País

El presidente Gustavo Petro en su visita a los Emiratos Árabes. | Foto: Tomada de las redes sociales de la Presidencia de la República.

Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp

1 0

Lo que necesitas saber de Cali como nadie más te lo cuenta

Obtén acceso a toda nuestra información digital por:

\$129.000* al año

*Aplican términos y condiciones

SUSCRIBETE AHORA

Cancela en cualquier momento

¿Ya eres suscriptor? Inicia sesión [aquí](#)

El presidente Gustavo Petro sigue con su recorrido por los Emiratos Árabes como parte de la Cumbre Mundial de Gobierno 2025, en donde se ha reunido con importantes personalidades en búsqueda de algunas alianzas.

Tal es el caso de su reunión en la mañana del 11 de febrero con el Vicepresidente y Primer Ministro de Emiratos Árabes Unidos, **el Jeque Mohammed Bin Rashid Al Maktoum**.

"En el marco de la Cumbre Mundial de Gobiernos 2025, el Presidente @petrogustavo se reúne [#AEstaHora](#) con el Vicepresidente y Primer Ministro de Emiratos Árabes Unidos, Su Alteza El Jeque Mohammed Bin Rashid Al Maktoum", publicó la Presidencia por medio de sus redes sociales.

Presidente Petro llegó a Emiratos Árabes Unidos en medio de polémica por crisis en su Gobierno

Gustavo Petro en Dubái | Foto: SEMANA

De acuerdo con el presidente Gustavo Petro, su visita a los Emiratos Árabes es clave para poder [posicionar a Colombia a nivel internacional](#) como un referente en la transición a las energías limpias y en la construcción de sociedades más equitativas y resilientes.

"Nuestro objetivo fundamental es finalizar el acuerdo empresarial para desarrollar la inteligencia artificial en territorio colombiano, en una alianza con el Fondo de Inversiones de Emiratos Árabes Unidos y con Ecopetrol, para que la nueva tecnología pueda desarrollarse en Colombia y hacernos posicionar en la frontera tecnológica de la humanidad", expresó Petro.

Expiden decreto que oficializa al ministro de Salud, Guillermo Jaramillo, como presidente encargado, ante la ausencia de Petro

Asimismo, el Mandatario indicó que está interesado que la juventud colombiana tenga acceso a planes de estudio.

"Sea aquí (Emiratos Árabes) o en la misma Colombia para desarrollar un sistema de facultades de inteligencia artificial y desarrollo tecnológico", puntualizó el Presidente.

Además, Gustavo Petro comentó que se espera poder aprovechar su viaje para fortalecer los aspectos comerciales entre Colombia y Emiratos Árabes, a través de la venta de productos como el café.

Y, finalmente, otro de los propósitos es "diversificar las fuentes del endeudamiento externo de Colombia, porque eso nos daría mucha más fortaleza e independencia que si concentramos el endeudamiento externo en unas solas manos", expresó Petro.

Hay que recordar que el viaje del Mandatario se da en medio de una crisis en su Gobierno, luego de que él mismo solicitó la renuncia protocolaria de sus ministros, [tras la polémica desatada por el Consejo de Ministros](#) que se televisó y que reveló la profunda división que hay al interior del Ejecutivo.

Te puede gustar

SUSCRÍBETE

Contenido Exclusivo

Entretenimiento

Política

Judicial

Economía

Valle

Colombia

Mundo

Tecnología

Cultura

Vehículos

Salud

Educación

Medio ambiente

Opinión

Cali

Deportes

Multimedia

Contenido en Colaboración

Trabajo

Cómo Hacer

Feria de Cali

ICESI 2023

Recetas

Loterías

Servicios

Gatos y Perros

AHORA EN POLÍTICA

> POLÍTICA

Las consecuencias que traerá la ruptura de relaciones entre Petro y Francia Márquez, tras el consejo de ministros

> POLÍTICA

Miguel Polo Polo es acusado de "hostigamiento agravado" por la Corte Suprema de Justicia

> POLÍTICA

Tumbaron curul de Juan Daniel Oviedo en el Concejo de Bogotá; esto dijo el Tribunal de Cundinamarca

> POLÍTICA

Armando Benedetti habló por primera vez de alias Papá Pitufo: "No lo conozco"

> POLÍTICA

Augusto Rodríguez, director de la UNP, explica participación de 'Papá Pitufo' en campaña de Gustavo Petro

> POLÍTICA

Presidente Petro pidió regular la inteligencia artificial y selló acuerdos de educación y tecnología en Dubái

> POLÍTICA

Tumban nombramiento de Adriana de Francisco Baquero, hermana de Margarita Rosa, como cónsul de Colombia en Miami



Copyright © 2025 El País S.A. | Cra. 2 No. 29 - 46 Tel: (602) 898 7000 | Cali, Colombia

Servicio al cliente: [Contáctanos](#)

[Política de Tratamiento de Datos](#) | [Aviso de privacidad](#) | [Términos de uso y cookies](#)

[Política SAGRILAF](#) | [Transparencia y Ética Empresarial \(PTEE\)](#)

Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia

Proceso de reorganización El País

Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co